



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	14/06/2024	LEGISLATIVO

## Contratarán a 2 encuestadoras para opinión sobre juzgadores

Mario Delgado, compartió, sobre la encuesta de la reforma al Poder Judicial de la Federación, será cara a cara y domiciliaria, realizada por dos encuestadoras que mostraron una gran precisión en los resultados de las elecciones presidenciales, junto con la encuestadora de Morena.



El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, compartió, sobre la encuesta de la reforma al Poder Judicial de la Federación, será cara a cara y domiciliaria, realizada por dos encuestadoras que mostraron una gran precisión en los resultados de las elecciones presidenciales, junto con la encuestadora de Morena.

“Vamos a entregarle los resultados a la presidenta electa en cuanto los tengamos”, comentó el dirigente del guinda, tras una reunión que tuvo la mañana de este jueves 13 de junio, con la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, en la casa de transición de ésta.

En respuesta a preguntas sobre la independencia y credibilidad de los resultados, Delgado aseguró que no se utilizarán empresas como México Elige o Massive Caller, sino “encuestadoras serias para tener confianza en los resultados”.

Además, aunque no especificó una fecha exacta para dar comienzo a este ejercicio demoscópico, aseguró que iniciará lo más pronto posible. Por otro lado, Delgado Carrillo indicó que el costo de la encuesta a nivel nacional será cubierto por Morena.

### Fechas de respuestas

Por su parte, Sheinbaum Pardo, en conferencia de prensa, comentó que este fin de semana próximo se llevarse a cabo el levantamiento de la encuesta sobre la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	14/06/2024	LEGISLATIVO

reforma al Poder Judicial de la Federación.

“Ya se mandaron a hacer las encuestas, esperamos que el lunes esté el resultado de esta encuesta, de qué opina el pueblo de México a partir de una encuesta, cuál es su opinión de jueces, magistrados, ministros y también de la elección directa”, reveló.

En respuesta a una pregunta de los medios de comunicación, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México reafirmó que su postura es a favor de una reforma al Poder Judicial que someta a voto popular la elección de jueces, magistrados y ministros por lo que, dijo, dichas iniciativas tienen que ser conocidas por todo México y discutidas ampliamente en un parlamento abierto.

Sobre las declaraciones del subsecretario de Estado para el Hemisferio Occidental de Estados Unidos, Brian Nichols, la virtual triunfadora del proceso a la Presidencia de México, resaltó que, en primera instancia, el funcionario reconoce la soberanía de nuestro país.

“Nunca habla de que esté en contra de la reforma del Poder Judicial, reconoce la soberanía de México y dice: cualquiera que sea el nuevo sistema, esperamos que se respete pues lo que está planteado en el tratado comercial”, dijo.

**[arturo.rojas@eleconomista.mx](mailto:arturo.rojas@eleconomista.mx)**